

INFORMACION DE LA PROVINCIA

Campillo de Altobuey

El camarada Sánchez Requena, dirigente del Partido Sindicalista y consejero de Justicia en Valencia, a una pregunta de un camarada de nuestro Partido contesta:

El Pleno de vuestro C. C. ha declarado que el aumento del Partido Comunista no se debe a un proselitismo mezquino sino a una posición política justa y al sacrificio en el cumplimiento del deber, como lo demuestra que de los 249000 militantes, 131000 están luchando en el frente. ¿Que opinas?

Me parece que tenéis ganada en buena lid la preponderancia lograda por el Partido Comunista. Fuistéis hombres que supistéis ver la gravedad de nuestro país al empezar la guerra y adoptasteis posiciones serias y dignas, que a lo largo de estos ocho meses habéis sabido mantener con el necesario prestigio.

Un partido que trabaja como el vuestro no necesita de proselitismo mezquino para aumentar sus efectivos: éstos vienen ganados por la razón de vuestra seriedad, y, lo que es más alagador, sin billete de vuelta.

UN HOMBRE GENEROSO—es el doctor Gabriel Saiz que al hacer una visita a un evacuado, le cobró «siete duros», pero como hombre desprendido dejó «seis» en aras de la causa y no cobró, así lo recalco, nada más que 5 pesetas. Claro que las visitas valen generalmente 20 reales.

El doctor Canal en las elecciones del 33 hizo que metieran en la cárcel a 11 camaradas por SUPUESTO maltrato a un guardia. Estos camaradas estuvieron 5 y 6 meses en la cárcel y en cambio él campa hoy por sus respetos, protegido ¿por quién?

EJEMPLAR.—Los camaradas de las organizaciones: Partido Comunista: P. S., I. R. y U. G. T. envían al Frente DOCE toneladas de víveres.

Las «células blancas» muestran su actividad en reuniones clandestinas. Algunas veces dan señales de vida, aunque ponen buen cuidado en ocultarse; no obstante las autoridades podrían llegar, muchas veces, a descubrir las si en ello pusieran un poco celo. Nosotros sabemos, por ejemplo, que en Campillo de Altobuey y en el lugar denominado «Camino del Río Seco» suele verse en ocasiones a bastantes elementos dudosos que el Frente Popular de allá, por una debilidad excesiva no les dió su merecido

Paracuellos de la Vega

Los «GATOS» suelen ir diciendo lo que se les viene a la boca del Partido Comunista, como por ejemplo «que ya no tiene crédito ni valor entre los trabajadores». ¡MIAU! ¡MIAU! Claro que esto es cosa de «GATOS».

REVOLUCIONARIOS DE PACO-

¿TIENEN CONOCIMIENTO LAS AUTORIDADES Y EL S. R. I. DEL ARTE CON QUE DON JUANEAN—OTRO ES EL NOMBRE DE LA FAENA— ENTRE LAS EVACUADAS EN ALGUNOS PUEBLOS DE LA PROVINCIA, CACIQUES QUE TAL VEZ CONSERVEN EN LOS BOLSILLOS LAS RELACIONES NOMINALES DE LOS QUE DEBIAN SER FUSILADOS EN EL PARTIDO AL ENTRAR LOS FASCISTAS EN ARANJUEZ?

TILLA.—Fortunato Martínez y Tomás Ferreros Gil han sido expulsados de nuestro Partido por caciquear; éstos elementos se habían infiltrado en el Partido sorprendiendo la buena fe de nuestros camaradas de Paracuellos. El primero fué sacristán del lugar, después presidente de un sindicato católico y ahora era presidente del Radio Comunista y de la U. G. T. El segundo fué siempre un elemento de derechas, incluso en las últimas elecciones votó a éstas y ahora era también dirigente del Radio Comunista y de la U. G. T. ELEMENTOS DE ESTA INDOLE NO LOS QUEREMOS EN EL PARTIDO.

¿Cómo se las arreglarán los vecinos de Paracuellos para poder recibir la correspondencia a su tiempo?

Fortunato Martínez, peatón-cartero de la localidad no las lleva nada más que cuando tiene algún tiempo que perder. A los evacuados no se las lleva, sin duda es que tienen menos categoría. Al Alcalde ¡que tuvo un certificado el día 19 se lo llevó el día 24, y con la pretensión de que se lo firmara con fecha 19.

El tener una carta, pues, en Paracuellos resulta casi una noticia desagradable, por tener que verle la «cara» al cartero.

¡El Diablo te lleve!... eso dicen que es una maldición, yo no sé si será o no verdad, pero en el caso de que lo sea tengo que reconocer que los tiempos han cambiado hasta en los infiernos; porque «a mi me ha llevado el Diablo»... y del viaje no guardo nada más que un grato recuerdo, sino es la caminata que me di de tres horas y media de andar por cerros y peñascos. Si compañeros, el diablo me ha llevado... de Campillo de Altobuey a Paracuellos de la Vega.

Paracuellos es un pueblo metido ya casi en la Sierra, en los confines del Partido de Motilla; no tiene ni ferrocarril, ni carretera, ni camino viable; una carretera que marca el mapa de la Provincia no está terminada (por cierto que me dicen allá que esta puerta hacia el mundo ha sido más bien una desgracia que un beneficio por el egoísmo insaciable de aquellos que medraban a costa de los trabajadores.)

Sin embargo, los pájaros, el aire... quien fuese ha llevado allí también la República y la Revolución, con la ayuda del «tío Diablo», el viejo comunista. ¡Cuántos disgustos y sinsabores le costó la «idea» en sus largos años de vida!

¡Todo le parece un sueño! pero hoy está seguro de que es una realidad.

¡Al fin tenía razón! les dice a sus paisanos, perdonándoles a todos las «malas faenas» que siempre le hicieron.

¡Si compañero Diablol, tenías razón muy pronto verás que esta revolución traerá, aunque sea también por el aire, todas aquellas cosas que leías de Lerroux (cuando no era traidor) y Blasco Ibañez, que parecían sueños

y que harán felices a tus hijos y a tus nietos ya que no pueden resarcirte a ti de los sufrimientos pasados.

Almodovar del Pinar

¡Es la mano de Dios! piensa muchas veces la Sra. Petronila.

Con mucho orgullo dice en todas partes: yo he votado a las izquierdas... y es verdad, todo el pueblo lo sabe. Cuando fué a votar iba la piadosa Petronila tan atolondrada que no se fijó en la papeleta que cogía y le largaron una del Frente Popular.

Cuando se enteró del error fué tal el «berrinche» que cogió que estuvo una semana en la cama. Pero lo cierto y verdad es que votó a las «izquierdas».

Todos los años D. Laureano pasaba este tiempo en Cuenca, pero este año parece ser que D. Laureano está muy desmejorado, y es que el clima de allá le prueba terriblemente mal, ¡TERRIBLEMENTE MAL! ¿Verdad D. Laure?

¿Quién ha «tirau» ese «cobete»?— El señor Alcalde.

Aaaaah... «Cuen» trueno ha «dau». El camarada Alcalde de Almodovar HA VENDIDO reses del Consejo de Administración... ¡Al simpático municipio sólo se le ha escapado un detalle; el comunicárselo al Consejo!

Solera de Gabaldón

Solera de Gabaldón es uno de los pueblos que mejor han comprendido la Revolución. Allí saben que la Revolución significa abnegación, trabajo y sacrificio. Todos van unidos sin diferencias de credo ideológico hacia la consecución del mismo fin: hacia su propia liberación, poniendo en primer plano la guerra. Todas las organizaciones de allí: U. G. T., P. C., C. N. T. y F. A. I. están cobijadas bajo el mismo techo, todos los camaradas discuten sus cuestiones de trabajo sin que hasta ahora haya habido la más pequeña disensión. Todos juntos, hasta las «guachas» contribuyen alegremente con su esfuerzo al bienestar común, siendo espejo en el que debieran mirarse todos los pueblos.

Seguid vuestra ruta compañeros y que vuestra armonía y UNION sirva de ejemplo a todos los demás.

Chumillas

«INTERPRETACIONES E INTERPRETADERAS».—En la Alcaldía de Chumillas se han extendido Certificados de Trabajo según la O. M., a ele-

Millares y millares de españoles han sido asesinados por el ejército de Mussolini en tierra de España.

Ayudad a los familiares de los caídos enviando vuestros donativos al SOCORRO ROJO INTERNACIONAL.

mentos que nunca hicieron fuerza ni para «mear».

Sería curioso conocer la profesión que se ha puesto a estos «camaradas».

Rubielos Altos

En Rubielos Altos no hay carbón pero en cambio tienen muchos pinos que no valen para otra cosa.

Los labradores de este pueblo tienen que ir a abuzar sus rejas a los pueblos inmediatos si no quieren que la tierra se quede sin labrar, mientras tanto allí están los pinos «muertos de risa».

Los hay «bragaos» y «corajudos» uno de estos es Juan Francisco Fernández, alias «Pistolas», robusto vizgarzo de 30 añazos que se puso a malltratar a un compañero nuestro de 50, acompañado de sus «secuaces», los «matones» del pueblo, por haberle hecho éste la grave «ofensa» de ser de Tarazona y estar 17 años en la U. G. T. y en el Radio Comunista desde que se fundó en este pueblo, en vez de estar como él siendo la «tapa» de los «señoritos» del pueblo.

Más valiera que empleara sus energías en el Frente que no en malgastarlas con un viejo.

BURLA O MALA INTENCION.— ¿El no cobro de rentas es una cosa general o es sólo aplicable a ciertas entidades o patronos?

En Rubielos Altos se sigue cobrando las renta como en los mejores tiempos del «patrono», y lo mismo por entidades que no deben ignorar las disposiciones del Gobierno; no obstante con fecha posterior al Decreto del Ministro de Agricultura se cobraron y ahí va la prueba:

«Administración judicial de El Encinar, Rubielos Altos. D. Simón Cavenar, de Rubielos Altos, ha entregado en el día de la fecha, treinta y ocho fanegas de trigo, y ocho celemines y medio cuartillo, importe del «rento» de El Encinar correspondiente al año 1936

Rubielos Altos, a 20 de octubre 1936.—Por el Administrador Judicial,

del El Encinar (y firma) P. O. Feliciano Leal.»

38 fanegas a un pobre campesino que sólo emplea sus brazos y los de sus hijos y su mujer.

Tiene la palabra quien deba intervenir. (Como este recibo hay muchos más).

El Picazo

«Un «tío» en su puesto».—Como en una reunión celebrada en la U. G. T. de la localidad la mayoría de los asistentes estuviera en contra de la actuación del «camarada» Alcalde, éste, para demostrar que es peligroso el estar disconforme, mismo dentro de las organizaciones, con los «municipales» les «largó» a los asistentes con «rabia»... no contenida:

Agentes de mi autoridad, a mis órdenes, coger las puertas ¡que no se mueva nadie!

Los guardas y el alguacil escopeta al brazo cogieron las puertas.

Yo no sé después lo que el «camarada» Alcalde les diría, debieron ser «razones» muy convincentes porque diez minutos después el «camarada» Alcalde tenía razón.

¡Cualquiera se la quita!

Como en octubre del 1934 el SOCORRO ROJO INTERNACIONAL ayuda ahora a los antifascistas presos y perseguidos en la España Invadida por fascistas extranjeros.

Envidad vuestros donativos al S. R. I.

¿No tiene ninguna noticia la Junta de Refugiados acerca del trato que se les da a los evacuados en algunos pueblos de la provincia donde son peor tratados que si fuesen enemigos? ¿Tampoco sabe nada de esto el S. R. I.?

PARTIDO COMUNISTA DE ESPAÑA

(S. E. DE LA I. C.)

Estimados compañeros: Os damos cuenta de los acuerdos tomados por el Pleno celebrado en Cuenca el pasado domingo, 11 del actual, como preparatoria de nuestra próxima Conferencia Provincial.

Teniendo en cuenta la proximidad de esta Conferencia, las pocas posibilidades económicas de nuestros Radios y los escasos medios de comunicación actuales, este Pleno fué restringido a los siguientes Radios, considerados como de mayor importancia numérica y política: Cuenca, Tarancón, Sisante, Motilla, Buenache, El Hito, San Lorenzo de la Parrilla, Villalba de la Sierra, Landete, Casasimarro, Pinarejo, Honrubia, Priego, San Clemente, Osa de la Vega, Las Mesas, Los Hinojosos y Huete.

Después del informe del Camarada Enrique Girón, Secretario General de este Comité Provincial y el coinforme del camarada Angel Soria, Delegado de nuestro Comité Central, y escuchados todos los Delegados de los Radios, se acordó que, con carácter provisional, se fundieran el Comité del Radio de Cuenca y el Provincial, para dar nacimiento a un nuevo Comité más fuerte, que será el encargado de preparar la aludida Conferencia. De las discusiones de esta Conferencia, que se anunciará próximamente, y a la que asistirán Delegados de todos los Radios, saldrá el nuevo Comité que ha de dirigir los trabajos del Partido en la Provincia, así como un nuevo Comité de Radio de Cuenca, si así se acordara. Para la preparación de esta Conferencia, organismo supremo del Partido en la Provincia, se enviará oportunamente, a los Radios, el material correspondiente, dando normas para su discusión.

Fueron elegidos, por unanimidad, los camaradas que a continuación se señalan, y quedan encargados de las Secretarías que se indican.

Felipe Dorado	Secretario General.
Segundo Zamora	Organización.
Francisco López Juanes	Agitación y Propaganda.
Pedro Pallarés	Sindical.
Remigio Ayllón	Administrativo.
Josefina López	Femenino.
Enrique Girón	Masas.
Marcos Martín	Juvenil.
Santos Pradas	Agricultura.

Estos camaradas tienen, hasta la celebración de la Conferencia, la máxima autoridad y responsabilidad en el puesto que ocupan.

El Comité Provincial.